



TOP I Gesundheits-, Sozial- und ärztliche Berufspolitik

Titel: Aufklärung zur Gewebespende

EntschlieÙung

Auf Antrag von Frau Dr. Wulff (Drucksache I - 31) fasst der 115. Deutsche Ärztetag folgende EntschlieÙung:

Die Bundesärztekammer erarbeitet Kriterien zum Aufklärungsgespräch zur postmortalen Gewebespende.

Begründung:

Die Aufklärung zur Gewebespende ist nicht Teil des Aufgabenbereichs der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO), sondern - politisch gewollt - auf mehrere Institutionen in Deutschland verteilt. Die Vereinheitlichung der Richtlinien zum Aufklärungsgespräch bleibt angesichts von über 30.000 in Deutschland pro Jahr durchgeführten Gewebetransplantationen und einem spürbaren Mangel z. B. an gespendeten Herzklappen eine ärztlich zu lösende Aufgabe für die Bundesärztekammer.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0